

CIERRE

Una unidad bastante interesante. Un espejo de la realidad laboral en México.

Informarse de las atribuciones que se tienen como persona trabajadora y las obligaciones como el pago de impuestos, es siempre favorecedor en la construcción y prevención de las finanzas personales.

La prevención es al día de hoy, un tema por demás importante y en el tema financiero no puede ser la excepción; se ha trabajado en la creación de planes que ayuden al logro de objetivos para el día a día, pero ocuparse de la edad adulta y cómo será vivida emocional y financieramente es asunto que compete a cada persona.

Por ello quisimos brindar esta información, que, seguros estamos, será de utilidad.

¡Nos vemos en el siguiente curso!

